
独立女强人
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做人难
"

做女人难
"

做名女人更

难
"

做独创事业的名女人难上加难
# $

就女艺人自立门户这个话题
"

接受过

采访的刘晓庆
"

篡改了她多年前的名

言
# !

在演艺圈
"

一个女艺人要转型成

为一个女老板
"

最重要的就是要有资

源
#

这个资源不仅指钱
"

还有人际关

系
#

而在男人主宰的社会里
"

女艺人想

得到这些
"

要付出的东西很多
# $

作为

国内首个下海经商自创公司的女演

员
"

刘晓庆在总结这段经历时仍不无

感慨
#

目前
"

依旧单干的她
"

自嘲是在

吃老本
"!

很多年前的朋友还在帮我
"

我自己也在学习充实中
#

除了外在的

条件
"

个人需要不断地努力
%

努力
%

再

努力
"

才能在这条路上走得更远
#

我想

对于有野心的女演员
"

这是个趋势
"

毕

竟谁都不能吃一辈子青春饭
#

但这种

转型不见得适合每个人
"

特别是那些

把演戏仅仅视为谋生手段或玩票的女

演员们
# $

事隔
!"

年
"

再看当今的演艺圈
"

女明星自立门户当老板
"

依然还是个

新生事物
#

那些充满斗志的一线女星
"

如章子怡
%

范冰冰
"

在完成原始的资本

积累后
"

正大踏步地向女老板的方向

前进
"

而仍想开创个人天地
%

但还挣扎

在二三线的女星们
"

则各尽所能地向

她们的老板梦靠近
#

!"
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如果不是因为郭台铭
"

相信郝蕾

离开橙天自立门户的消息不会引起关

注
#

#

月
$$

日
"

郝蕾在博客上题为
&

新

的开始
'

一文里
"

透露自己当老板了
#

这则消息两天后才被国内某小网站首

发
#

一个星期后
"&

郝蕾与台湾首富郭

台铭鲜为人知的秘闻
'

在各大网站转

载
"

一时间
"!

郝蕾傍上大老板
$%!

郭台

铭为郝蕾赎身
$

的说法不断
#

隔了一

天
"

终于沉不住气的郝蕾接受专访
"

表

明从未见过郭台铭
"

更不要说吃饭送

手表了
#

去年
%

月郝蕾加入橙天
#

签约会

现场
"

橙天找来了关锦鹏导演
"

力捧郝

蕾在其新片中出演角色
#

但计划不如

变化
"

关锦鹏的片子一拖再拖
#

于是
"

郝蕾在经纪人王京花的协助下接拍了

&

颐和园
'"

虽不指望
!

一脱成名
$"

但至

少也要弄出点动静来
#

结果
"&

颐和园
'

因违规参赛等原因在国内被禁
"

郝蕾

并没有随片而红
# !

我的要求比较高
"

我希望我拍的电影可能不会看起来有

很大的宣传
"

不会看起来有什么很大

的投资或者别的什么
"

但是我希望它

在艺术领域里面是高品质的
"

我觉得

我的经纪人跟我是一个想法
#

我觉得

京花姐的艺术灵敏度很高
"

其他公司

还欠缺这一点
# $

这是当时郝蕾接受采

访回答为何签约橙天的话
#

这个回答

至少说明两点
"

郝蕾对电影的期待很

高
"

王京花是她签约橙天的主要原因
#

时隔不到一年
"

传闻王京花出走橙天
#

也许
"

当初郝蕾签约橙天
"

本就不是个

明智的选择
#

在解释为何离开橙天时
"

郝蕾说
(

!

做电影是我一直以来的一个梦想
"

近

几年来这个愿望愈发强烈
#

我一直有

志于做一名出色的导演或制片人
"

这

势必会牵扯我一部分精力
#

如果任何

一个经纪公司和我合作
"

我认为这会

影响我的拍档
# $

对于郝蕾这类国内二

线演员来讲
"

大银幕是他们的梦想
"

而

做导演甚至制片
"

则更是望尘莫及的

事情
#

郝蕾说她有自己的合作者
"

但目

前还不能透露
#

其实
"

如果真的是郭台

铭
!

看
$

上她
"

并为其公司或者个人工

作室投资的话
"

那么郝蕾开公司当老

板
"

貌似会靠谱许多
#

国内女艺人自立

门户的不少
"

但成功的寥寥无几
#

章子

怡
%

赵薇
%

范冰冰
%

徐静蕾
%

李湘
))

这

些已经独立的女艺人
"

其背后都有着

或大或小的资源平台
#

每个人都走出

了自己的路
"

而且绝不可能被轻易复

制
#
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做电影本不是件容易

的事
"

个人做电影更是难上

加难
"

但偏偏有人喜欢往里

钻
#

至今编制仍在湖南卫

视
%

只出演过两部电影的主

持人李湘
"

自
!&&'

年底离

开湖南卫视后
"

不仅加盟北

京电视台主持两档节目
"

而

且还自创了快乐星文化有

限公司
"

并于去年年中投资

拍摄了一部号称成本
#&&&

万元的影片
&

十全九美
'#

在

关机仪式上
"

李湘当场夸下

海口
!

票房一定超过
$

个

亿
$"

许多媒体直接把这句

话当成新闻标题
"

足可见李

湘自信的剽悍程度
#

这之

前
"

快乐星公司曾投资李湘

自己主持的电视节目
"

但效

果并不理想
#

当时李湘也承

认自己的公司的确走过一

段弯路
"

但是经过资产重

组
"

现在的快乐星已经不是

她一个人的公司
"

她只是董

事长
#

婚姻破裂后的李湘
"

不

可能再嘻嘻哈哈地扮演小

女孩
"

她也意识到转型的迫

切性
#

因此李湘离开湖南卫

视
"

加盟北京电视台主持谈

话类节目
"

开公司拍电影
"

到大学讲课
"

积极筹办电子

杂志
"

希望借此转型为成熟

知识性的主持人甚至女老

板
#

去年
$&

月
"

李湘在京举

行盛大的发布会
"

声称要办

名为
&

相信
'

的电子杂志
"

和

徐静蕾
%

鲁豫相抗衡
#

但至

今
"&

相信
'

仍未上线
#

前期

策划不充分直接导致公司

并不想为李湘的个人心愿

而埋单
#

这个糊里糊涂消失

的电子杂志
"

加深了公众对

李湘
!

不靠谱
$

的印象
#

而做

电影
"

以李湘目前的资质
%

能力和资源
"

她还无法掌

控
#

倘若今年上映的
&

十全

九美
'

能取得
$

个亿的票

房
"

则算是个奇迹
#

若失败
"

也是意料之中
#

其实
"

在李湘的前面
"

已经有两个人做出了范本
"

一个是杨澜
"

一个是李静
#

前者专业平台足够强大
"

后

者凭借多年来做娱乐节目

积累的经验
"

慢慢拓展自己

的主持领域
"

借谈话类节目

和时尚美容节目而逐步转

型
#

李湘目前要做的
"

就是

找到符合自己个性
%

凸显自

我优势的转型之路
"

而并不

是像现在这样
"

到每个领域

都踩一脚
#
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高调进军好莱坞的女

艺人
"

近来有刘亦菲和黄圣

依
#

前者刚刚签约美国三大

经纪公司之一的威廉莫里

斯
"

后者则走了一条不寻常

的路
(

独闯好莱坞
"

学声乐

并接片
#

黄圣依的男友兼经

纪人杨子
"

日前在博客上公

布了黄圣依
!

进军美国
$

的

图片和文字
"

说明由黄圣依

参与演出的一部好莱坞影

片
*

暂定片名
&

天鹅之死
'+

已开拍
"

目前正在阿拉斯加

等地拍摄雪景
#

杨子称
"

黄

圣依在好莱坞的第一次亮

相起点很高
#

她将与两届奥

斯卡影后梅丽尔
,

斯特里普

以及法国男星让
,

雷诺合

作
"

而好莱坞巨星梅尔
,

吉

普森将担任该片监制
#

片

中
"

黄圣依将扮演一名娇美

的东方女孩
"

和让
,

雷诺出

演情感对手戏
#

这条消息乍

一看着实令人兴奋
"

因为又

一个国内艺人闯进了好莱

坞
"

但仔细一想
"

不禁要为

黄圣依这种
!

赤裸裸
$

单枪

匹马的作战方式感到担心
#

黄圣依的个人奋斗史
"

可以称得上千回百转
(

凭借

&

功夫
'

一举成名
"

解约后陷

入低迷
"

遇到杨子接拍无数

电视剧备受争议
"

在杨子安

排下独闯好莱坞
#

和周星驰

解约并与杨子合作的近两

年
"

黄圣依出演了不下
$&

部电视剧
"

除了在
&

爱情呼

叫转移
'

客串了一个小角色

外
"

还没有一部真正的大银

幕之作
#

而
&

天仙配
'%&

碧血

剑
'

等剧的播出
"

也并没有

让观众肯定她的演技
"

反而

阴错阳差地让杨子家喻户

晓
# !

!&&(

中国名人榜
$

上
"

黄圣依以年收入
$&)%

万元

成绩列第
!&

名
"

远高于年

收入
#&&

万元的刘亦菲
#

难

怪网友说黄圣依的成名靠

周星驰
"

黄圣依的成
!

财
$

靠

杨子
#

但是赚了钱并不等于

赚了口碑
"

在缺乏分量之作

和国内观众认可的前提下
"

黄圣依隔空奔向大洋彼岸
"

总让人觉得先天条件不足
#

若成功
"

也算是独辟蹊径的

特例
#

要知道
"

参演一部美

国的影片
"

不等于就是好莱

坞的演员
"

至少目前来看
"

黄圣依距离好莱坞还很远
#
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和章子怡的三级跳相

比
"

范冰冰走了一条稳扎稳

打的实干路线
#

去年
#

月
"

注册资金
*

位数的
!

冰冰影

视传媒有限公司
$

在上海揭

牌成立
"

这是范冰冰离开华

谊兄弟两个多月后正式作

出的自立门户的姿态
#

范

冰冰是该公司董事长也是

唯一股东
#

当时她接受采

访时称
"

希望公司一年内

出一部电视剧
%

一部商业

电影
%

一部文艺电影
#

一

年后
"

这个任务只完成了

三分之一
"

除了电视剧

&

胭脂雪
'"

公司并没有推

出别的作品
#

一业内人士透露
"!

冰

冰影视传媒有限公司
$

成立

前夕
"

范冰冰曾找圈中好友

出谋划策
"

当时就有人质疑

公司的资金和团队不够完

善
(!

就范冰冰公司的情况

来说
"

最可操作的就是自己

经营自己
#

实际上就是经纪

约这一块的条件比较好
#

说

到影视方面的投资
"

投拍电

视剧是可能的
"

因为那个好

回收
#

但是对于电影的投资

和制作
"

几百万元太少了
"

她目前还做不到
#

电影
"

不

是她这个二三十个人的公

司玩得转的
# $

果不其然
"

一年后
"

范

冰冰选择了和博纳英龙合

作
"

后者为其公司注入资金

并提供参演电影的机会
#

由

北京保利博纳电影发行有

限公司
%

香港英皇娱乐集团

有限公司
%

成龙英皇影业有

限公司三方合资成立的博

纳英龙
"

在电影制作和发行

上
"

可谓有极大的优势
#

范冰冰现任经纪人穆

小光认为
"

现在的范冰冰应

该走一条稳中求升的实干

路线
#!

从商业角度切割看
"

冰冰每年要留出
%

个月给

电影
"

其余要给电视剧
%

音

乐
%

广告等
#

因为国内的电

影很多地方达不到
"

而电视

剧则有巨大的影响力
# $

与

此同时
"

穆小光在努力扭转

范冰冰在公众心目中根深

蒂固的负面形象
# !

我尝试

引导大家用正常的眼光来

看待冰冰
"

将她真实的一面

展现出来
#

以前的许多负

面
"

很多是因为沟通问题造

成的
#

我的原则就是遇到问

题大家要摊开谈
"

有什么问

题直接问
"

我绝不会拒绝回

答
#

说清楚了
"

大家都了解

了
"

真实的本来面目就传递

出去了
# $

与国内影视公司的大

老板相比
"

来自台湾的穆

小光可以说是个基层工作

者
# !

我们不会叫嚣进军

国际
"

闯进欧美
#

以中国

女演员的号召力要做到这

点很难
#

冰冰近几年要做

的
"

就是稳住华人市场
"

开拓亚洲地区
"

尽最大力

量发挥她的潜力
#

冰冰在

国内同级别的女演员中
"

年龄是最小的
"

她还有很

大的空间
"

和博纳的合作

让她的选择会更多
#$

由此

可见
"

范冰冰近几年的目

标十分明确
(

以电影提升

演技和塑造性
"

以电视剧

来扩大观众群和影响力
#

MNO P'QRST UV

在打入国际市场的中

国明星中
"

章子怡辈分并不

算高
"

可却相当纯粹
#

在与

现在的实力派男友
---

华

纳大股东
+,-,

交往后
"

于

#"

岁前
"

登上了财富的金

字塔尖
#

如今事业
%

爱情双

丰收的她
"

又开始筹划着与

媒体大亨默多克现任妻子

邓文迪
%

好莱坞名流弗罗伦

斯
,

斯隆
"

联合成立电影制

作公司
#

其实
"

章子怡对成立公

司当老板筹谋已久
#

去年
'

月就传出其打算在好莱坞

史诗片
&

女帝
'

中担任监制

并主演武则天的消息
#

今年

.

月章子怡接受媒体专访

时
"

只表示
(!

拍戏多年
"

多

少学到一些东西
"

希望学到

更多不同层面的东西
# $

也

许是地位更为牢固
"

因此更

为自信的原因
"

强强联手的

消息是邓文迪率先发布的
#

一周前
"

邓文迪接受美国

&

时尚
'

采访时称
"!

和章子

怡
%

弗罗伦斯
,

斯隆联合成

立的电影制作公司也将成

熟
$#

她所指的弗罗伦斯
,

斯

隆
"

也是一位演员
"

同时也

是米高梅公司现任主席的

太太
#

三位女强人背后的男

人
"

一个是神秘富豪
"

一个

是传媒大亨
"

一个是电影巨

头
#

章子怡的经纪人纪灵

灵对记者表示
" !

公司仍

在筹备
"

各种计划一直都

有
"

但没落实之前
"

我们

不好先说什么
#$

的确
"

现

在说
!

章子怡开创了华人

闯荡好莱坞的新局面
$

还

为时尚早
#

如果章子怡真

的转幕后当制片人
"

或在

这家电影公司负责行政管

理工作
"

那么离开创
!

女

版梦工厂
$

也还有着相当

的距离
#

在好莱坞签约的

华人演员和导演也很多
"

李安
%

李连杰
%

周润发
%

成龙
%

杨紫琼等人
"

在好

莱坞的分量恐怕都在章子

怡之上
#

业内人士分析
"

具有一定知名度的章子怡

极有可能在这家公司中以

形象代言的身份出现
"

具

体工作还是演员
"

而实质

就是签约一家美国电影公

司
#

成立公司只是第一步
"

而成为这个公司的老板
"

需要的不仅是雄厚资产的

入股
"

更要有制片的经验

和实力
#
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